

Jungen 15 1. Kreisklasse VR

TTC 1952 Anzefahr II : TTC 1952 Anzefahr III
Mittwoch, 13.09.2023, 18:00 Uhr

Sartoriusas tütet den Sieg für den TTC 1952 Anzefahr III ein

Mit langem Atem entführten die Gäste des TTC 1952 Anzefahr III am vergangenen Mittwoch in der Jungen 15 1. Kreisklasse VR beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC 1952 Anzefahr II. Den umjubelten Siegpunkt im 1. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Theresa Sartoriusas, die mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für ihre Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerinnen Lotta Sprenger nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Mit 3:1 hatten Lather / Bernitt im Einzel gegen Sprenger / Spielvogel die Nase vorn. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim 3:0-Sieg gelang es Schüßler / Kißling die Gastspielerinnen Groß / Gnau in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Ohne Satzgewinn für Noah Lather verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lotta Sprenger. Das Zwischenergebnis des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Jeremy Bernitt gegen Maren Spielvogel verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Zwischenzeitlich konnte Jakob Balzer zwar einen Satz gewinnen, verlor das Spiel gegen Milena Groß, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 8:11, 13:11, 5:11, 9:11. Theo Kißling machte indes mit Theresa Sartoriusas bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Ohne Satzgewinn für Noah Lather verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Maren Spielvogel. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Jeremy Bernitt bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Lotta Sprenger. Lediglich einen Saterfolg verbuchte Jakob Balzer bei seiner Pleite gegen Theresa Sartoriusas. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Theo Kißling das Spiel gegen Milena Groß und gewann in vier Sätzen. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTC 1952 Anzefahr III beendet.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 27.09.2023 gegen den TTC Bad Endbach II, während der TTC 1952 Anzefahr III am 04.10.2023 gegen den TTC Bad Endbach II antritt.

Statistik:

TTC 1952 Anzefahr II

Doppel: Lather / Bernitt 1:0, Schüßler / Kißling 1:0

Einzel: N. Lather 0:2, J. Bernitt 0:2, J. Balzer 0:2, T. Kißling 2:0

TTC 1952 Anzefahr III

Doppel: Sprenger / Spielvogel 0:1, Groß / Gnau 0:1

Einzel: L. Sprenger 2:0, M. Spielvogel 2:0, M. Groß 1:1, T. Sartoriusas 1:1